

## Tolle Stimmung beim 36. Ball der NÖ Rauchfangkehrer

Gmünd, am 14.1.2023. Vergangenen Freitag fand der 36. Ball der NÖ Rauchfangkehrer im Sole Felsen Hotel\*\*\*\* statt. Eine gelungene Veranstaltung mit vielen Highlights.

Zahlreiche Ball- und Ehrengäste konnte Landesinnungsmeister Markus Köck beim 36. Ball der Niederösterreichischen Rauchfangkehrer begrüßen, der zum fünften Mal im Sole Felsen Hotel\*\*\*\* in Gmünd stattgefunden hat, darunter Landesrat Gottfried Waldhäusl, Landtagsabgeordnete Margit Göll und die Bürgermeisterin von Gmünd Helga Rosenmayer.

Eine Charity-Weinbar, eine tolle Tanzeinlage um Mitternacht und Partystimmung in der Hotelbar waren ebenso Ballhighlights wie die mitternächtliche Tombola, bei der es zahlreiche wertvolle Preise zu gewinnen gab.

„Einmal mehr haben die niederösterreichischen Rauchfangkehrer mit diesem Ball ein starkes Zeichen des Zusammenhalts gesetzt“, betonte LAbg. Margit Göll bei ihrer Eröffnungsansprache. Die Tanz- und Partyband „The Band“ sorgte für eine stets gut gefüllte Tanzfläche. „Jedes Jahr wieder ist der Rauchfangkehrerball ein besonderes Highlight im Jahreskalender“, so Landesinnungsmeister und Gastgeber Markus Köck, der dem Ballteam in der Landesinnung und der WTG Niederösterreich sowie dem Team des Sole Felsen Hotels mit Geschäftsführer Bernhard Strohmeier an der Spitze für ihren Einsatz dankte.